

ALFREDO HEREDIA IMPONE SU LEY EN EL REGIONAL

Alfredo Heredia confirmó los pronósticos y se hizo con el título en el Campeonato de Asturias de Profesionales, que ayer disputó su clausura en el campo municipal de La Llorea. La clave de su victoria estuvo en el resultado que acreditó ayer, de 64 golpes -ocho bajo el par-, para acumular 137 impactos al término de los 36 hoyos de que constó el torneo. Miguel Cuesta (Castiello) y Andrés Muñiz (Los Balagares) compartieron la segunda plaza al concluir el campeonato con 144 golpes. Fernando Fernández (La Llorea) finalizó en cuarta posición con 146.



F. G. P. A.

El telón se baja en La Rasa de Berbes

GOLF

El campo riosellano acoge la última prueba del XXIII Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, en el que participan un centenar de jugadores

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La Rasa de Berbes entra en juego. Sus greens acogerán hoy la última prueba de la fase previa de la vigésima tercera edición del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA. Un centenar de jugadores saldrán al campo esta temporada dispuestos a inscribir su nombre en el gran clásico del golf re-

gional. También para completar la nómina de sesenta jugadores que esta edición disputarán la final del torneo, a mediados del próximo mes de septiembre, en Castiello, que es considerada el Campeonato de Asturias oficial por clubes.

El escenario será el mejor para una cita de la importancia del Trofeo EL COMERCIO-ABANCA, el torneo que organiza este periódico en colaboración con Triocar, Telecable, Deporte Gijón y Coral Golf, puesto que su recorrido está en el mejor momento de la temporada. Así se refleja que cada jornada golfistas de todas la región y de fuera de ella acuden a sus instalaciones para ejercitarse en su recorrido.

La de hoy volverá a ser una de las

grandes citas de la temporada en el campo riosellano, que, desde primera hora de la mañana, se convertirá en uno de los grandes referentes del golf regional del fin de semana.

Un torneo madrugador

La competición se iniciará a las 8.10 de la mañana. Será la más madrugadora de todo el torneo. Desde ese momento, y cada de 10 minutos hasta pasadas las doce del mediodía, irán entrando en juego el resto de golfistas inscritos, que volverán a disfrutar de una gran jornada de golf.

El Trofeo EL COMERCIO-ABANCA reunirá, de nuevo, a buena parte de los mejores jugadores de La Rasa de Berbes. Entre ellos estarán algunos de los golfistas que han registrado excelentes actuaciones en el campeonato como Gabino Gonzalo y Juan Vigón. No obstante habrá que esperar a las seis de esta tarde para conocer los ganadores en la clausura del torneo. En el acto también se desvelará el nombre de los jugadores clasificados para la final.

ORDEN DE SALIDA

8.10 horas
Luis García
Carlos Soto
Verísimo Alonso
Juan García
9.10 horas
Juan Suárez
Fernando Suárez
Joaquín Ferrandiz
José Ferrandiz
9.20 horas
Nieves Rocas
9.30 horas
Antonio Díaz
Ricardo Sánchez
Francisco Traperó
Juan Vigón
9.40 horas
Pablo Hinojosa
José Santa Cruz
Pablo García
Julián Alberca
9.50 horas
Antonio de Andrés
Juan Manuel de Cea
Roberto García
Estela de Pedro
9 horas

Gabino Gonzalo
Salvador Somoano
Enrique Carande
Alejandro Gutiérrez
9.10 horas
Juan Suárez
Fernando Suárez
Joaquín Ferrandiz
José Ferrandiz
9.20 horas
Javier Larrinaga
Luis García-Conde
Arcadio Prado
Santiago Figar
9.30 horas
Cesareo Villoria
Agustín Parrado
Alfredo Echevarría
Máximo Ochoa
9.40 horas
Pablo Ros
Fernando Sanmartín
Juan Vigón
Pablo Calleja
9.50 horas
Carlos Farpón

Manuel García
Mario Taranilla
Álvaro Redondo
10 horas
Valentín Casquero
Gerardo García
Ángela García
Hitomi Watanabe
10.10 horas
Felipe Matossian
Jaime Fernández
Santiago Matossian
Carolina Fernández
10.20 horas
Sergio Fernández
Salvador Camoyán
Luis Suárez
Rafael Canel
10.30 horas
Gonzalo Alonso
Pablo Roza
José Rodríguez
Manuel Sotillo
10.40 horas
Carlos Onís
Alfonso Onís

Alberto del Río
Guillermo Cirarda
10.50 horas
Javier Helguero
Juan Olleros
Pedro Larrea
11.10 horas
Fernando Ruiz
Tomás Carvajal
Antonio Carvajal
11.20 horas
Mario Fanlo
José M. Fernández
Fernando Ruiz
11.30 horas
Benito Fernández
Gerardo Rubiera
Fernando Margolles
Lucía Torga
Puri Piñeiro
11.40 horas
Claudia Bustamante
María Luisa Velasco
Lucía Torga
Ana María Morales
11.50 horas
José Ángel Pérez

José Fernando Glez.
José Carande
José F. González Gil
12 horas
Francisco Llorente
Alfredo Martínez
Jorge Álvarez
Rosana Pozo
12.10 horas
Javier Suárez
Pablo Hernando
Pablo Nicolau
Álvaro Cifuentes
12.20 horas
Álvaro Escobar
Isaac Castresana
Rafael Benítez
12.30 horas
Enrique Armada
José Arechabala
José Caruana
Joaquín Torrents

Victoria del Liberbank Gijón en el Torneo Summer BAG

BALONMANO

:: E. C. El Liberbank Gijón, que sigue invicto en esta pretemporada, logró ayer el pase a la final de la segunda edición del Torneo Summer BAG Experience, celebrado en Donostia, tras derrotar a un fuerte Atlético Guardés. El equipo gijonés se enfrentará hoy al Super Amara Bera Bera (13 horas).

El equipo gallego mantuvo un alto nivel de juego desde el principio en un encuentro muy igualado ya que el marcador permaneció en empate o a una distancia de un gol

durante prácticamente todo el partido. La guinda llegó en los minutos finales, en los que el Guardés tomó ventaja de tres tantos. Pero, tras el tiempo muerto pedido por el Diego Lafuente y la acertada intervención de la portera Fany Ruiz, se recuperó el empate (25-25) hasta sonar la bocina final.

Este resultado obligó a ir a penaltis, en los que las gijonesas estuvieron más acertadas con los lanzamientos de Raquel Caño, Cecilia Cacha, Marta Méndez y Marizza Paría. El resultado final fue de 27-29 a favor del Liberbank Gijón gracias, también, a la contribución de la acertada Fany Ruiz. Las sensaciones fueron buenas en un duelo en el que Lafuente volvió a dar minutos a todas las jugadoras del primer equipo.



Noval, con la camiseta del Gijón Basket. PALOMA UCHA

El Gijón Basket presenta al ala-pívot Fernando Noval

BALONCESTO

:: V. R. El Gijón Basket presentó ayer a su último fichaje, el ala-pívot gijones Fernando Noval, que llega procedente del Real Murcia. La pasada temporada promedió 16 minutos de juego seis puntos y dos rebotes en LEB Plata.

Noval nació en Gijón en 1989 y se formó deportivamente en las canchas del Inmaculada y del Grupo Covadonga. En los últimos años ha jugado en LEB Oro con el Palencia y el Liberbank Oviedo Baloncesto, y en LEB Plata con el Arberri, el Obiba, el Cáceres y el Murcia. Previamente pasó su etapa universitaria en Estados Unidos.

El Gijón Basket arrancará su cuarta temporada consecutiva en Liga EBA el próximo 6 de septiembre en la cancha del Virgen de la Concha zamorano.

España logra las dos primeras medallas del Mundial

PIRAGÜISMO

:: J. L. C. El oro en C-2 200 y el bronce en C-2 500 se convirtieron ayer en las primeras medallas de la delegación española en los Mundiales de Piragüismo que se celebran en la localidad húngara de Szeged.

Este primer podio se amplió minutos después para el equipo espa-

ñol con el bronce logrado por Sete Benavides y Antoni Segura en la categoría de C-2 500. Aunque mediada la prueba ocupaban la segunda posición, solo superados por los chinos Quiang Li y Song Xing, que finalmente se colgaron el oro, no pudieron resistir el impulso final del C2 húngaro de Hajdu y Fekete.

Los asturianos, por su parte, volvieron a brillar en Szeged. El riosellano Pelayo Roza fue séptimo en K-1 500, al igual que Pedro Vázquez en K-4 1.000. Ambos disputarán hoy la final de K-2 500 y con opciones de medalla ya que ayer firmaron el segundo mejor tiempo de su semifinal. La gijonesa Sara Ouzande competirá en la semifinal del K-4 500 con muchas oportunidades de lograr el billete para Tokio 2020.